



ESCUCHAN AL PAPA. Manila, febrero 17 (AP). Millares de sacerdotes, religiosas y fieles, congregados hoy en la Iglesia Redentorista Baclaran, para escuchar las palabras del pastor de la Iglesia, que les dirigió Su Santidad el Papa Juan Pablo II, en una alocución improvisada que conmovió a los asistentes.

## Exoneran 2 heridos al llegar Papa a Pakistán

Karachi, Feb. 17 (AP). La policía exoneró hoy de toda responsabilidad a dos paquistanos heridos por una explosión poco antes de la llegada ayer del Papa Juan Pablo II, al estadio nacional de Karachi, pero se desconoce aún la identidad del hombre que murió al estallar en las manos el artefacto, dijo el cardenal Joseph Cordeiro.

No ha podido establecerse con claridad el posible motivo del fallido atentado y nadie se ha presentado para reclamar o identificar el cadáver de la víctima, expresó monseñor Cordeiro, arzobispo de Karachi.

La explosión de ayer hirió también a un policía de civil que prestaba servicios en una sección del estadio, reservada a los dignatarios, durante la misa oficiada por el Papa. El

Pontífice partió poco después, para Manila sin enterarse aparentemente del incidente.

### Tres sospechosos

Una declaración oficial emitida hoy dice que los agentes de seguridad del gobierno habían detectado a tres sospechosos y que un "artefacto rudimentario de fabricación casera", estalló cuando uno de ellos forcejeaba con el agente del orden. "La persona que llevaba el artefacto murió en el lugar", añade.

El doctor Hilal Mohammed, que examinó a los heridos en un hospital, dijo que habían sido alcanzados por fragmentos de un explosivo semejante a una granada rellena con clavos y pedazos de metal.

# Papa advierte retirarse de política a religiosos

Manila, Feb. 17 (Latin-Reuter). Por lo menos un millón de filipinos tributaron hoy un recibimiento triunfal al Papa Juan Pablo II agitando banderas y danzando a su arribo desde Karachi en la segunda etapa de su gira de 12 días por Asia.

Durante el recorrido en automóvil desde el aeropuerto de Manila al centro de la ciudad, no cesaron de actuar las bandas de música mientras el Sumo Pontífice, de pie, sobre un camión playo recubierto de flores, observaba sonriente el espectacular despliegue de bailes populares y trajes típicos.

En dos ocasiones la multitud avanzó hasta casi rodear su "papamóvil".

El vicario de Cristo se dirigió primeramente a una

iglesia de Manila donde dijo, a una reunión de monjas, que deberán seguir las directivas de la Iglesia y sus obispos —una aparente alusión a las religiosas rebeldes y antigubernamentales que han abandonado sus comunidades para ir a vivir con los pobres.

"La vida religiosa carece absolutamente de valor, salvo dentro de la Iglesia y en fidelidad a sus directivas", aseguró, a la vez que elogió la virtud de la "amorosa docilidad".

### Reunión con religiosos

En una posterior reunión con las órdenes religiosas

— Pasa a la página 28 —

## Alza del dólar se detuvo hoy

Londres, Feb. 17 (Latin-Reuter). La reciente alza del dólar se detuvo hoy cuando los especuladores lo vendieron para obtener beneficios, barriendo con las ganancias que había obtenido ayer contra el mercado alemán.

Los operadores dijeron que el BUNDESBANK (Banco Central) de Alemania Federal vendió algunos dólares en el mercado de divisas pero por segundo día consecutivo no intervino en las operaciones del mediodía en

— Pasa a la página 33 —



ELEVA LA HOSTIA. Manila, febrero 17 (AP). Durante la solemne misa oficiada hoy por el Papa Juan Pablo II en la catedral de Manila, el Sumo Pontífice se detiene en el momento más solemne de la ceremonia, tras la consagración de la hostia.

## Matan a siete policías en Colombia

Bogotá, febrero 16 (Latin). Siete agentes de la policía murieron el pasado fin de semana en diferentes regiones del país, dijo hoy un comunicado de la presidencia de la República.

El caso más grave, señaló el informe, ocurrió en Monte Libano, provincia de Córdoba, a unos 800 kilómetros al Norte de Bogotá, donde dos policías fueron muertos por guerrilleros de las procomunistas Fuerzas Armadas Revolucionarias de

— Pasa a la página 28 —

## Asesinan a director del hospital de Milán

Milán, Italia, febrero 17 (Latin-Reuter). Enmascarados armados asesinaron hoy a balazos al director del hospital general de Milán, y las "Brigadas Rojas" se atribuyeron la responsabilidad del crimen, dijo la policía.

Luigi Marangoni, de 44 años, acababa de subir a su automóvil para dirigirse al trabajo, cuando cuatro jóvenes, que lo estaban aguardando en la calle frente a su casa, saltaron desde un vehículo estacionado y le dispararon varios tiros a la cabeza.

Posteriormente un hombre telefonó a un diario de Milán para atribuirse la responsabilidad del asesinato en nombre del grupo guerrillero urbano "Brigadas Rojas". "Somos las Brigadas Rojas", dijo el hombre, "hemos ejecutado a Luigi Marangoni".

### Muer te casi instantánea

El profesor Marangoni, que era director médico de policlinico de Milán, murió casi inmediatamente

— Pasa a la página 33 —

## Huelga general paraliza segunda vez país vasco

Bilbao, Vizcaya, España, febrero 17 (Latin-Reuter). Una huelga general paralizó por segunda vez en una semana al país vasco peninsular, mientras miles de personas cumplieron manifestaciones por la muerte bajo custodia policial, de un presunto guerrillero nacionalista vasco.

Pero las marchas de ayer congregaron a menos gente que los 160.000 que protestaron la semana pasada por el ultimamiento de un ingeniero nuclear por la organización inde-

pendentista vasca ETA (Euzkadi T. Askatasuna —el País vasco y la libertad).

Si bien las manifestaciones de ayer fueron en general pacíficas, la policía mencionó casos aislados de violencia más tarde en Vitoria y San Sebastián, donde pelotones antimotines chocaron con elementos radicalizados, armados con piedras.

La huelga también afectó a partes de la provincia vasca de Navarra —no incluida en la Euzka-

— Pasa a la página 28 —



SOSTIENE A BEBE. Manila, febrero 17 (AP). Juan Pablo II sostiene en sus brazos hoy a un bebé que le entregó su madre, una de los 1,5 millones de personas que acudieron a recibirle en el aeropuerto internacional de Manila.



REVISTA BANDA MILITAR. Manila, febrero 17 (AP). El Papa Juan Pablo II, pasa revista a una banda militar filipina, acompañado por el presidente Ferdinand Marcos (a la

izquierda), a su llegada al aeropuerto internacional de Manila. El Sumo Pontífice pasará seis días en las Filipinas.

## Anuncian postulaciones a "Premios Oscar 1980"

Hollywood, Feb. 17 (AP). "The Elephant Man", la historia de un hombre deforme y de su búsqueda de la dignidad, y "Raging Bull", la carrera del boxeador Jake Lamotta, se anotaron ocho postulaciones cada una en la contienda por los premios Oscar de 1980.

Le sigue "Coal Miner's Daughter", la historia de la cantante Loretta Lynn, con siete candidaturas. "Ordinary People" y "Tess" recibieron seis postulaciones cada una según los votos de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas.

Las películas extranjeras postuladas son "Confidence", de Hungría, "Kagemusha", de Japón, "El Último Metro", de Fran-

cia, "Moscú no cree en lágrimas", de la Unión Soviética y "El Nido", de España.

### Mejor actor

Robert De Niro, que aumentó alrededor de 35 kilos para incorporar a Lamotta en sus últimos años, fue postulado como mejor actor del año por su trabajo en "Raging Bull". Es su cuarta candidatura para los codiciados premios de la Academia. Ya obtuvo una vez un Oscar por su labor en "El Padrino, segunda parte" como actor de reparto.

También figuran como candidatos en la categoría de mejor actor John Hurt por "The Elephant Man"

— Pasa a la página 28 —